

ARNESSIO.COM

Truk Baja Pasukan Pandawa, Idola Bagi Masyarakat Kenyam

Agung widodo - NDUGA.ARNESSIO.COM

Sep 7, 2023 - 15:46



Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Juga Bisa Mengantarkan Paket Senyum Bagi Masyarakat Distrik Kenyam.

NDUGA- Tak hanya berfungsi sebagai kendaraan angkut personil, truk baja Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad juga bisa mengantarkan paket senyum bagi masyarakat Distrik Kenyam.

Bagaimana tidak, truk yang biasa buat angkut para Ksatria Pandawa tersebut di sulap menjadi mobil senyum yang berisikan paket sembako untuk di bagi kepada masyarakat yang berada di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (7/9/2023).



Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Alex menjelaskan, kegiatan berbagi yang di laksanakan Prajurit Pandawa Kostrad adalah salah satu wujud nyata untuk mewujudkan kesejahteraan bagi masyarakat Distrik Kenyam.

Lanjutnya, program berbagi kepada masyarakat ini akan terus dilaksanakan guna membantu kesulitan rakyat dan menjalin keakraban masyarakat dengan Prajurit Pandawa.

“Kemarin kita selalu adakan berbagi di Pos Senyum Pandawa, kali ini kita yang datang kepada masyarakat untuk berbagi paket senyum agar semua warga Distrik Kenyam ini merasakannya juga,” terang Bang Alex

Begitu familiar truk baja Pasukan Pandawa bagi masyarakat Kenyam, tak butuh waktu lama, begitu kendaraan parkir mama-mama Kenyam dan anak-anak sepulang sekolah langsung menghampiri Prajurit Pandawa, menanyakan isi paketan yang ada dalam bak belakang truk.



Dengan ramah Prajurit Pandawa yang dipimpin langsung oleh Perwira Teritorial (Pasiter) Lettu Inf Sunaryo menyapa masyarakat yang berbondong-bondong menghampiri truk baja Pasukan Pandawa, “selamat pagi semua, kita ada bawa banyak sembako dan gula-gula ini,” ucap Pasiter.

Tak butuh waktu lama, paket sembako yang berisi beras, mie dan sarden yang terbungkus dalam kantong plastik hitam pun habis tak tersisa.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad